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币安CEO赵长鹏公开信：2020年将是区块链应用落地的一年

This was suppose to be a year end review, but it literally took me, with lots
of help from our team, a few nights to write this. So now, it's the the first
letter of 2020. Hope you like it. Enjoy!https ://t.co/TJDeIhBbW8

— CZ Binance (@cz_binance)January 2, 2020

CZ在信中统整了2019年币安所做出的业务和停顿，包括重启辅佐优质项目融资及
提高知名度的资产发行平台Launchpad、促进币安孵化器、币安X，举行黑客马拉
松、币安大会与未来等多项活动；同时，2019年2月，币安链团队也让币安链测试
网上线并在4月由币安去中心化买卖平台末尾了主网实时买卖，币安币（BNB）也
随之迁移到币安链成为原生代币。

这是币安从一个企业提高成一个社区的主要效果和里程碑。

CZ 这样肯定币安链。

而针对法币的议题，CZ 也给出了肯定的见地：「在2020
年，我们将看到更多政府竞相拥抱区块链。」

2019年世界上许多国度和地域政府关于区块链和加密货币的态度曾经变得愈加自动
，他指出百慕达政府接受美元坚定币USDC缴税和中国全力支持区块链展开等例子
，表示道：

「他们（政府）大约曾经迈过了『要不接受区块链，要不接受落伍』的门槛。」

此外，政府态度改动之后，自己也末尾见地到区块链将一直坚持增加，不会被淘汰
，因此许多激进金融机构也进入加密货币范围。过去抱持冷淡态度的银行和支付效
力商也开端了加密货币业务，CZ 对此就置信银行和其它激进金融机构关于率领更
多人进入加密货币范围是至关主要的。

而CZ也指出币安在这方面投入的心血，除了推出币安美国法币买卖平台（Binance.
US）外，币安新加坡法币买卖平台（Binance.SG）、币安泽西法币买卖平台（Bin
ance .JE）和币安乌干达法币交易平台（Binance.UG）等也都在促进外乡交易平台
树立义务，希冀扩展法币通道。

2020年我们将看到更多主要区域的外乡协作同伴使用币安技术中止交易平台开拓。
」CZ这样强调，并表示Binance.com在过去数月内新增了19种法币的直接通道，
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且下周还会再新增3种，他走漏这是币安从地道的「加密货币-加密货币」交易平台
转向「法币-加密货币」交易平台的严酷改动；他在信中写道：

在2020 年，我们将会继续勤劳，支持全球180 种法币。

除了继续布局法币通道外，值得留意的是CZ 估量要在2020
年能「完整开源币安链和币安去中心化交易平台」。

在各方面都愈加去中心化是新的一年币安将继续勤劳的方向，从团队架构、义务地
点、运转方式，到产品和效力等，CZ走漏他们甚至在起草一个「新的鼓舞架构来取
代保守的员工持股计划（ESOP）」，他以为比起一个企业，这更像是一个社区，
因此我们称这个计划为「ETOP」（T代表代币）。

我们坚信2020 将是技术落地使用的一年。CZ 在信中重申自己的决计，并表示全球
各国政府正持续接受加密货币，有些正寻求应用现有的加密货币币种、有些则计划
发行不同自在度的外国央行数字货币（CBDC），而他以为具有更高自在度央行数
字货币的将会完成更高水平的应用，并更占优势。

另外，在过去一年币安也留意到很多保守金融机构参与进来，许多曾拒绝效力加密
货币企业的支付效劳商往常正「如饥似渴地寻求这样的客户」；CZ 说道：

往常，我们看到的是协作，而不是拒绝。

而在信中的扫尾，CZ 更是以为在2030 年「区块链和加密货币不只还会具有、而且
还会无处不在。」他写道，并以为区块链在未来是一件自但是然、简直不会被特地
留意到的事情：

在这样的时间框架之下，我什至不敢预测价钱；但预测都是相关紧要的，主要的是
区块链（和加密货币）将会无处不在。
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